
Pièces 9 Pièces

Superficie 350 m²

Référence L0127LC

Prix 15 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à louer (06570)
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Si  vous  aimez  le  moderne  et  désirez  vous  ressourcer  en  faisant  une  escapade

unique  en  harmonie  totale  avec  la  nature,  cette  villa  est  faite  pour  vous!Propriété

moderne de 350m² au cœur  d'un terrain  boisé  de magnifiques chênes et  pins,  à

quelques mètres de la Fondation Maeght.Construite en 2002 par l'architecte Italien

Antonino  Cascio,  cette  villa  est  unique  et  reste  une  référence  de  l'architecture

moderne,  notamment  pour  ses  aspects  bio-climatiques  novateurs.Exposée  Sud,

cette  villa  jouit  d'une  luminosité  optimale  grâce  à  ses  nombreuses  ouvertures  sur

l'extérieur. La vue sur les arbres et ...

If  you like modern houses and wish to escape in harmony with nature, this villa is

made  for  you!Modern  property  of  350  sq.m  in  the  heart  of  a  woody  landscape,

surrounded  by  magnificent  oaks  and  pine  trees,  located  near  the  Foundation

Maeght.Built in 2002 by the Italian architect Antonino Cascio, this villa is unique due

to its innovative bio-climatic construction and its modern construction.Thanks to a

southern  exposure  and  its  openings  on  the  outdoors,  the  villa  benefits  from  an

optimal lighting. Calm and serenity are brought by the numerous trees surrounding

the villa and the design area ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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